
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №114 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           201６年６月１２日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

自
治
体
要
請
キ
ャ
ラ
バ
ン
が 

行
な
わ
れ
ま
し
た
！ 

64項目にわたり福祉・暮らし拡充を要望！ 

 

 

５
月
３１
日
、
鷲
宮
総
合
支
所
に
お

い
て
、
県
社
会
保
障
推
進
協
議
会
に

よ
る
恒
例
の
「
自
治
体
要
請
キ
ャ
ラ

バ
ン
」
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。 

 

医
療
生
協
、
年
金
者
組
合
、
新
日

本
婦
人
の
会
、
建
設
労
働
組
合
、
な

ど
各
運
動
団
体
か
ら
多
く
の
参
加
者

が
あ
り
ま
し
た
。 

 

当
日
は
、
市
の
各
担
当
者
か
ら
の

回
答
が
あ
り
、
社
保
協
の
参
加
者
か

ら
、
国
保
税
の
引
き
下
げ
、
介
護
保

険
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
を
求
め
る
意
見

が
相
次
い
で
出
さ
れ
ま
し
た
。 

ま
た
、
新
久
喜
総
合
病
院
の
維
持

や
、
済
生
会
栗
橋
病
院
の
移
転
問
題

で
は
、
「
地
域
医
療
を
守
っ
て
ほ
し

い
」
と
、
市
独
自
の
努
力
を
求
め
る

意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。 

           

  

「駅利用者等の安全安心確保のため 

駅有人化を求める意見書」(要旨) 

 

東鷲宮駅と栗橋駅では２０１６年３月より、始発

電車から６時３０分頃まで無人駅になっています。 

無人駅の利用者への対応は、管理する有人駅であ

る久喜駅駅員が行い、インターホンにより駅員を呼

ぶこととされ即時の対応は困難です。 

緊急時に備えた対応策も十分とは言えません。遅

延などで輸送障害が拡大し安心・安全性の大幅な低

下を招いていることは明らかです。 

よって、国におかれては、利用者等への即時対応

ができるよう、鉄道事業者に対し、駅の有人化対策

を講じるよう指導するよう強く要望致します。 

 

 

 

ＪＲ栗橋駅・東鷲宮駅が「早朝無人化」状態に！ 

 党議員団、利用者の安全・有人化を求める意見書提出 

 

社
会
保
障 

推
進
協
議
会 《おもな要請項目》 

１「だれもが安心して医療を受けられるた

めに」 

（１）、国民健康保険制度について 

① 高すぎる国保税を「払える保険税」

にしてください 

② 子育て世代の国保税は軽減を など 

２「「誰もが安心できる介護サービスを」 

① 介護保険料の減額・軽減の拡充を 

② 特養ホームの大幅な増設を 

③ 要介護１・２の方へサービス制限を

させないよう、国にも声をあげて 

３「障がい者の人権と暮らしを守って 

① 障がい者への生活サポート体制を 

② 入所待機者に暮らしの場の整備を 

４「子育て支援で成長の保障を」 

① 待機児童の解消を 

② 保育料の軽減を 

５「住民の最低生活の保障策を」 

生活保護制度の適用、質の低下防止をなど 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
久
喜
市
に
は
、
JR
東
日
本
鉄
道
の

駅
が
久
喜
駅
・
東
鷲
宮
・
栗
橋
駅
と
３

つ
あ
り
、
そ
の
内
栗
橋
駅
と
東
鷲
宮
駅

が
早
朝
無
人
駅
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

無
人
と
な
れ
ば
事
故
が
起
き
た
場

合
な
ど
緊
急
の
対
応
も
で
き
ま
せ
ん
。

安
心
・
安
全
な
公
共
交
通
機
関
が
求
め

ら
れ
る
中
、
久
喜
市
と
し
て
有
人
化
に

向
け
た
取
り
組
み
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

                      

  

東鷲宮駅（西側から） 栗橋駅（東口）から 

 
案内には、「ご用のあるお客さまは窓枠の

インターホンにて」と表示されています。 

 

 

市から多くの担当職員が対応 

しました。 

当日、各団体から参加された 

みなさん。 
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※上記の他会派から出された意見書には、日本共産党久喜市議団では 

共同提出議員、あるいは賛成議員として署名をしています。 

議
会
の
新
体
制
決
ま
る
！
新
議
長
に
柿
沼
議
員 

６月議会が開会しました 

 
６
日
、
市
議
会
６
月
定
例
会
が
開

会
し
ま
し
た
。
初
日
の
議
事
で
は
、

議
長
、
副
議
長
、
ま
た
、
各
常
任
委

員
会
の
正
副
委
員
長
の
選
挙
が
行

な
わ
れ
ま
し
た
。
一
部
事
務
組
合
議

員
の
顔
ぶ
れ
も
変
更
が
あ
り
ま
し

た
の
で
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。 

今
議
会
に
は
、
市
長
か
ら
議
案
が

１１
件
、
報
告
が
６
件
出
さ
れ
、
７

月
１
日
ま
で
の
会
期
で
審
議
が
行

わ
れ
ま
す
。
ま
た
、
済
生
会
栗
橋
病

院
の
移
転
撤
回
を
求
め
る
決
議
が
、

全
会
一
致
で
上
げ
ら
れ
る
見
通
し

で
す
。 

             

「しずか学童クラブ」が休止に！ 

 

本年4月に定員30名で開設した「市立しずか学童クラブ」

が、利用申し込みがなく、わずか 2カ月で休止となった。 

栗橋西小の児童は、これまで約１．８キロ離れた民営の

「ほほえみ放課後児童クラブ」に通っていたが、市は、学

校ごとに学童保育施設を設ける国の方針に従い、事業費約

2430 万円で新設した。しかし、「栗橋小学校の子どもと交

流ができる」「今までの施設が残るなら、そちらに行く」と

いった児童が多く、しずか学童クラブの利用登録はなかっ

た。 

 定員 70 名に登録 83 名で運営が継続される「ほほえみ放

課後児童クラブ」は、施設の老朽化が進んでおり、安全面

が危惧されている。市は「しずか学童クラブについては、

保護者や児童の意向調査が不十分であった。来年度開園に

向けて取り組んでいきたい」としているが、具体的な解決

案が示されることはなかった。 

 

 子どもの安全面から考えれば、新クラブへの移行は早急

に対応すべきであり、多くの施設では、すでに定員をオー

バーしていることもあり、学童保育の需要に対する施設の

不足は、早急に解決すべき問題である。 

 議   長         柿沼繁男 

 副 議 長         春山千明 

議会運営委員会 委員長    冨澤孝至 

   〃    副委員長   矢崎 康 

総務財政市民常任委員会委員長 山田達雄 

     〃    副委員長 戸ヶ崎博 

福祉健康常任委員会委員長   岸 輝美 

    〃   副委員長   丹野郁夫 

建設上下水道常任委員会委員長 宮崎利造 

    〃     副委員長 岡崎克己 

教育環境常任委員会委員長   大谷和子 

    〃   副委員長   矢崎 康 

◆議会運営委員会委員・・・・渡辺昌代 

◆圏央道対策特別委員会委員・平間益美 

◆久喜宮代衛生組合議員・・・渡辺昌代 

◆利根川栗橋流域水防事務組合議会議員 

           ・・・石田利春 

◆広域利根斎場組合議会議員・平間益美 

◆久喜市都市計画審議会議員・杉野 修 

 

 

 

各会派から暮らしを守る 
意見書が提出される 

 

６月定例会の日程 

9 時開会(ネット中継も有) 

月 日 曜日 適 用 

6 月 6 日 月 本会議・議案提出 

議長・常任委員長等選出 

6月 10日 金 一般質問 渡辺② 

6月 13日 月 〃 石田② 杉野④ 

6月 15日 水 〃 平間② 

6月 16日 木  〃 

6月 20日 月 議案質疑 

6月 21日 火 総務財政市民常任委員会 

6月 22日 水 福祉健康常任委員会 

6月 23日 木 建設上下水道常任委員会 

6月 27日 月 教育環境常任委員会 

7 月 1 日 金 本会議 討論・採決 

 

 

 

各会派から出されている意見書 

「駅利用者等の安全安心確保のため駅有人化を求める意見書」 

（日本共産党久喜市議団） 

「地域医療提供体制の確保を求める意見書」      （新生久喜） 

「骨髄移植ドナーに対する支援の充実に関する意見書」  （公明党） 

「給付型奨学金制度の創設を求める意見書」 （市民の政治を進める会） 

 

 

 

 

し
ず
か
学
童
ク
ラ
ブ
の
入
り
口
。 

（
栗
橋
西
小
学
校
の
体
育
館
の
一
部
を
利
用
） 

議会の新しい人事体制 
 

 

西
小
学
校
の
入
り

口
か
ら
奥
に
体
育

館
が
見
え
る
。 
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